

📣 Veränderung bei BRASCRI Schweiz – Danke, Mauro! Willkommen, Lara!

Bei BRASCRI gibt es eine personelle Veränderung: Wir verabschieden Mauro Girardi und heissen Lara Riederer als neue Geschäftsstellenleiterin herzlich willkommen!

An dieser Stelle möchten wir Mauro für seine hervorragende Arbeit und seine grosse Motivation zugunsten von BRASCRI danken. Die vergangenen Monate waren sowohl spannend als auch herausfordernd, und dank seines Engagements konnten wir wichtige Themen weiterentwickeln. Die Gründer Margrit und Hans-Jürgen Martin würde sich sehr darüber freuen.

Gleichzeitig freuen wir uns, mit Lara Riederer eine kompetente Nachfolgerin gefunden zu haben. Die zweifache Mutter aus Bad Ragaz wurde vom BRASCRI Vorstand einstimmig in das Amt gewählt. Mit ihrer langjährigen Erfahrung in Organisationen, Administration, sowie Prozess- und Changemanagement bringt sie die Voraussetzungen mit, um die Strukturen weiterzuentwickeln und das Hilfswerk nachhaltig zu stärken.

Durch ihre vielseitige Erfahrung wird sie eine zentrale Rolle dabei spielen, damit BRASCRI seine wertvolle Arbeit auch in Zukunft wirkungsvoll fortführen kann.

Wir danken Mauro für alles und heissen Lara herzlich willkommen!

